

日に日に寒くなってきていますが、皆様体調など崩されていませんか？

大雪山では初雪が観測されましたね。

9月の行事でご入居様様の写真をたくさん撮影しましたので、できるだけ載せたいと思います!!



敬老の日



こちらの都合で、1日遅れて
しましたが、
9月22日（火）に日頃の感謝の
気持ちを込めて、
皆様にささやかなプレゼントを
お渡しさせていただきました📦



皆様、素敵なお笑顔で写真撮影に
応じてくださいました🌟
当日にデイサービスを
利用されていた方の写真は撮影でき
ませんでした。すみません🙇
写真はありますが、プレゼントに
お渡しさせていただいています📦
皆様、いつもありがとうございます🙇
これからもよろしくお祈りします!



屋台風イベント～9月24日（木）

今年、新型コロナウイルスの感染対策のため、お祭りを開催できませんでしたので、少しでもお祭りのような気分を味わっていただけるように、焼き鳥・つくね（塩味・タレ味）・枝豆、ノンアルコールビールやサイダー、ジュースの食べ飲み放題の屋台風イベントを行いました😊
お酌しあったり、乾杯したりと、居酒屋さんのような雰囲気を楽しんで頂けていたようです😊



イオル平和通は皆様のおかげで、今月で丸3年を迎えることができました。ありがとうございます。
今後ともよろしくお願いたします。



10月はハロウィンカフェを予定しています😊



今年も残すところ3か月を切りました。
コロナウイルスやインフルエンザに負けずに、元気に過ごしていきましょう!!